



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : FESTIVAL DESA GEBYAR MERSEDA
(MENUJU KEMANDIRIAN DESA)
HARI/TGL : KAMIS, 27 OKTOBER 2022
PUKUL : 08.00 s/d SELESAI
TEMPAT : GEDUNG GRAHA PARIWISATA,
CIKARANG TIMUR

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ غَدَّتِي
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA JABAR BERGERAK SE-KABUPATEN
BEKASI;

YSH. TENAGA AHLI P3MD BPSDMPMD KEMENDESA
PDTT RI;

YSH. NARASUMBER DARI SEKRETARIS DITJEN
PEMERINTAHAN DESA KEMENTERIAN DALAM
NEGERI, IBU PAUDAH, M. Si;

YSH. NARASUMBER DARI KETUA KOMISI X DPR RI,
BAPAK H. SYAIFUL HUDA;

YSH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT
DAN DESA KABUPATEN BEKASI, BAPAK
RAMHAT, S.STP.,M.M

YSH. KEPALA DESA SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. POKJA IV KECAMATAN SE-KABUPATEN BEKASI;
SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA
PAGI HARI INI DALAM KEGIATAN **FESTIVAL DESA
GEBYAR MERDESA (MENUJU KEMANDIRIAN
DESA).**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KEGIATAN FESTIVAL DESA GEBYAR MERDESA (MENUJU KEMANDIRIAN DESA) INI DILAKUKAN UNTUK MENINGKATKAN PERAN PEMERINTAHAN DESA DALAM PEMBANGUNAN DESA, SERTA SEBAGAI WADAH PEMBELAJARAN BAGI PARA PEMANGKU KEPENTINGAN YANG ADA DI DESA, BAHWA SEMUA STAKEHOLDER ITU HARUS MEMILIKI PERAN DALAM PROSES PERENCANAAN PEMBANGUNAN DALAM MEWUJUDKAN KEMANDIRIAN DESA YANG SEJAHTERA.

UNTUK MEWUJUDKAN KEMANDIRIAN DESA, DIPERLUKAN ADANYA KUALITAS PERENCANAAN SERTA PENGANGGARAN YANG BENAR-BENAR MATANG, INI TENTU HARUS MELIBATKAN PARA PEMANGKU KEPENTINGAN TERMASUK SEMUA STAKEHOLDER YANG HARUS BERPARTISIPASI SECARA AKTIF SALAH SATUNYA DAPAT

DIWUJUDKAN MELALUI PENGUATAN PEMERINTAH DESA DAN LEMBAGA DESA LAINNYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DESA DIBERIKAN KEWENANGAN DAN SUMBER DANA YANG MEMADAI AGAR DAPAT MENGELOLA POTENSI YANG DIMILIKINYA GUNA MENINGKATKAN EKONOMI DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

DESA JUGA MENEMPATI POSISI KUNCI SEBAGAI PENYELENGGARA PEMERINTAHAN DI GARIS DEPAN, UNTUK MENINGKATKAN PEMBANGUNAN EKONOMI LOKAL, MENGELOLA SUMBER DAYA ALAM DAN RESIKO BENCANA, MENGURANGI STUNTING SERTA MENGATASI KESENJANGAN INFRASTRUKTUR YANG MASIH ADA.

ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DESA (APBDESA) MERUPAKAN INSTRUMEN PENTING YANG SANGAT MENENTUKAN DALAM RANGKA PERWUJUDAN TATA PEMERINTAHAN YANG BAIK (GOOD GOVERNMENTS) DAN PEMBANGUNAN DI TINGKAT DESA.

TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG BAIK SALAH SATUNYA DIUKUR DARI PROSES PENYUSUNAN DAN PERTANGGUNGJAWABAN APBDESA. SEHINGGA, JALANNYA PEMBANGUNAN DAN RODA PEREKONOMIAN PEDESAAN MENJADI LEBIH CEPAT SEHINGGA TUJUAN DARI PERCEPATAN KEMANDIRIAN DESA JUGA DAPAT TERCAPAI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BEBERAPA WAKTU YANG LALU DI CIREBON, KABUPATEN BEKASI JUGA BERHASIL MERAH BEBERAPA PENGHARGAAN DALAM ACARA GELAR

TEKNOLOGI TEPAT GUNA (GTT) NUSANTARA XXIII TAHUN 2022. SALAH SATU PIAGAM PENGHARGANNYA ITU DIBERIKAN KEPADA KEPALA DESA SUKARESMI, CIKARANG SELATAN OLEH MENTERI DESA PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI (PDTT) BAPAK A HALIM ISKANDAR, ATAS PERWAKILAN DESA-DESA BERSTATUS MENDIRI DI PROVINSI JAWA BARAT.

SAYA BERHARAP PENGHARGAAN INI DAPAT MEMICU SEMANGAT DESA-DESA LAIN YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI UNTUK BISA MASUK KEDALAM KATEGORI DESA MANDIRI, DAN MUDAH-MUDAHAN NANTI DARI TAHUN KE TAHUN BISA KITA TUNJUKAN BAHWA DI KABUPATEN BEKASI SUDAH TIDAK ADA LAGI DESA TERTINGGAL DAN DESA SANGAT TERTINGGAL. AMIN YARABBAL ALAMIN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEMOGA DENGAN MENGIKUTI RANGKAIAN KEGIATAN PADA PAGI HARI INI, DAPAT MENGHASILKAN PERUBAHAN MENUJU KEMANDIRIAN DESA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI.

**DENGAN MENGUCAP BISMILLAHIRAHMANIRRAHIM
KEGIATAN FESTIVAL DESA GEBYAR MERDEKA
(MENUJU KEMANDIRIAN DESA) SECARA RESMI SAYA
NYATAKAN DIBUKA.**

BERTEMU AURA KASIH DI BALIKPAPAN

NAIK SEPEDA MAMPIR BELI IKAN

TERIMAKASIH SAYA SAMPAIKAN

KEPADA SEMUA REKAN-REKAN

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.